
Протокол Л} 58

заседания Управляющего совета МАоУ гимназии Ns 13 г, Томска

от 22.07.2019г.

Всего члепов Совета: 10 человек,

На заседании присутствовали:
1. Яб;r}тlовскм Людмила Васильевна, директор гимЕазии;

i. Прrr"rr"r*о Ната,qья Владимировна, председатель Управляющего совета;

3. Собканюк Екатерина Йефод,*Ilц деп}тат Закояодательной думы Томской

области, член Управляющего совета;

4. Мосягина Га,rияа Васильевна, член Управляющего совета;

5. Быстриuкм Ирияа Владимировна, председатель профсоюзного комитета, член

Управляющего совета;

6. Никитина Татьяна Ивановна, представитель департамента образования

адлIинистрациИ Города Томска, член Управляющего совета;

7. Маслов Йч*"r" Сёргеевич, частвый предприниматель, член Управляющего совета;

9. Пшеничникова,Щарья, 11 В класс, член Управляющего совета;

10. Жукова Юлиана Юрьевяа, секретарь Управляющего совета;

11. Лобастова Марина Петровна, член Управляющего совета;

12. Гшаган Татьяна Вячеславовна, член Управляющего совета;

13. Самохина Светлана Ивановна, родитель, член Управляющего совета;

14. Сапlъов Иван, член Управляющего совета,

Повестка дня:
1. Прелварительный отчёт Предселателя Управляюшего совета, Утверждение плана

работы Управляющего совета на 2019-2020 уrебный год,

2. Рассмотрение проекта Публичного доклада о деятельности гимЕазии по итогам

2018-2019 уrебного года,

по первому вопросу слушали председателя Ус Притыченко Н,в, она

представила отчёт о деятельности Управляющего совета гимназии и план работы ва

2019-2020 уrебный год,

Посryпило предложеЕие: принять к сведению предварительный отчет

председатеJuI Управляющего совета и утвердить план работы Управляющего совета на

2019-2020 учебный год.

Голосовали: <зa> - 10 кпротив> - 0 квоздержа,T ся> - 0

По второму вопросу слушали заместителя директора по наг{но-методической

работе Лобастову М.п.. Она представила проект публичного доклада о деятельности

гимназии по итогаМ 2018_2019 учебного гоДа, отметила высокое качество по

взаимодействию с вузами в рамках профориентачии старшеклассников. Намечены

задачи на 2019-2020 учебный гоД по реализации региона,rьной открытой сетевой

инновационной программы <Образование через коммуникацию).
Поступило предложение: принять к сведению проект Публичного доклада о

деятельности гимназии по итогам 20l8-2019 учебного года.



Голосовми: кза> - 10 человек кпротив> - 0 квоздержался> - 0

Решеяие:
l. Принять к сведевию предварительный отчёт председатеJu Управляющего

совета. Утвердить план работы УС на2019-2020 учебный гол,

2. Принять к сведению проект публичного доклада о деятельности гимназии

по итогам 2018-2019 учебного года.

/Притьтченко Н.В. /

,DКукова Ю.Ю./
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